

令和2年度 柏原中学校 3年生
学年通信 No. 2



令和2年4月24日（金）

休校中にできること！

休校が続いている。みなさんのように過ごしていますか。元気に過ごしていますか。

今回の通信は、**休校だからこそできること**を考えてみました。参考にしつつ実行してください。

ちなみに先生が実行した**休校だからできることは**、学年通信を今回のように、ホームページにアップすることです。

休校だからみんなとのつながりがなくなるではなく、**休校だけみんなとつながることができるように**と思っています。

休校だからこそできること・・・

○ 自ら勉強をする。

今まで、先生に教えられて勉強することが多かったと思いますが、休校中だからこそ、自ら教科書をじっくり読んだり、ホームページにあげられている学習補充を見たりし、教えられる勉強から、自ら学ぶ学習習慣をつくる事ができます。



○ 自分のペースで生活をする。

勉強をする時間、運動をする時間、ゲームをする時間、趣味の時間など、自分で考えて生活ができる。自分で計画することで計画性が身に付きます。

○ 部屋の片づけをする。

環境が人を作ります。自分の過ごす環境をしっかり整備することで、心も一緒に整えることができます。

○ 自分の進路についてゆっくり考える。

興味がある高校のホームページを見たり、興味がある仕事について調べてたりし、進路の情報をしっかり入手できるチャンスです。



○ 感染症について詳しくなる。

今回、みなさんは感染症の予防に対してとても知識が増えたと思います。感染症はコロナウィルスだけではありません。今後の生活にも必要な知識が自然と身に付けることができます。

保護者のみなさまへ（お願い）



休校が延長され、保護者のみなさまにおかれましては、学校へのご理解・ご協力をいただき、感謝しております。ご家庭においても大変な日々が続いており、今まで通りにはいかない不便な生活が続いていると思います。我々大人も、コロナウィルスだからこそできることを日々考え、過ごしていくことが大事だと感じています。みんなでがんばっていきましょう。休校中も、お子さまの体調変化や様子、学校へのご質問等何かありましたら、ご連絡ください。今後もよろしくお願ひいたします。